

Dimanche 9 mars 2025, 10h30 Temple de Pentemont

1^{er} dimanche de Carême

Culte

Entrer dans le calme du culte

Orgue – Entrée dans le recueillement (Siméon Petrov)

Salutation et annonce de la grâce

Prière de louange

Cantique 271, strophes 1, 3 et 4, « Louange et gloire à

ton nom »

Baptême

Liturgie de baptême

Cantique 568, strophes 1 et 2, « Seigneur, dirige et

sanctifie »

Baptême d'Aglaé

Cantique 359, strophes 1, 2 et 3, « Ô peuple fidèle »

Écouter la Parole de Dieu Prière pour accueillir la Parole

Lectures bibliques (par Stéphanie Brunet)

Psaume 121

Cantique 221, strophes 1, 2, 4 et 5, « Oh ! Seigneur, dans

mon cœur, je t'écoute »

Jean 2, versets 1 à 25

Psaume 121

Chant pour ceux qui montent à Jérusalem.

Je regarde vers les montagnes : Qui viendra me secourir ? Pour moi, le secours vient du Seigneur, qui a fait les cieux et la terre. Qu'il te préserve des faux pas, qu'il te garde sans se relâcher! Voici, il ne somnole pas, il ne dort pas, celui qui garde Israël. Le Seigneur est celui qui te garde, le Seigneur est une ombre protectrice à tes côtés. Pendant le jour, le soleil ne te frappera pas, ni la lune pendant la nuit. Le Seigneur préservera ta vie, il te gardera de tout mal! Oui, le Seigneur te gardera de ton départ jusqu'à ton retour, dès maintenant et toujours!

Jean 2, versets 1 à 25

Le troisième jour, il y eut un mariage à Cana, en Galilée. La mère de Jésus était là, et on avait aussi invité Jésus et ses disciples à ce mariage. Le vin se mit à manquer. La mère de Jésus lui dit : « Ils n'ont plus de vin. » Mais Jésus lui répondit : « Que me veux-tu? Mon heure n'est pas encore venue. » La mère de Jésus dit aux serviteurs : « Faites tout ce qu'il vous dira. » Il y avait là six jarres de pierre que les Juifs utilisaient pour leurs rites de purification. Chacune d'elles pouvait contenir une centaine de litres. Jésus dit aux serviteurs : « Remplissez d'eau ces jarres. » Ils les remplirent à ras bord. Alors Jésus leur dit : « Puisez maintenant de cette eau et portez-en au maître de la fête. » C'est ce qu'ils firent. Le maître de la fête goûta l'eau changée en vin. Il ne savait pas d'où venait ce vin, mais les serviteurs qui avaient puisé l'eau le savaient. Il appela donc le marié et lui dit : « Tout le monde commence par offrir le meilleur vin, puis, quand les invités sont ivres, on sert le moins bon. Mais toi, tu as gardé le meilleur vin jusqu'à maintenant! » Voilà le commencement des signes extraordinaires que fit Jésus. Cela eut lieu à Cana en Galilée; il manifesta sa gloire, et ses disciples crurent en lui. Après cela, il se rendit à Capharnaüm avec sa mère, ses frères et ses disciples. Ils y restèrent quelques jours. La fête juive de la Pâque était proche et Jésus monta donc à Jérusalem. Dans le temple, il trouva des gens qui vendaient des bœufs, des moutons et des colombes ; il trouva aussi des changeurs d'argent assis à leurs tables. Il fit un fouet avec des cordes et les chassa tous hors du temple, avec leurs moutons et leurs bœufs ; il jeta par terre l'argent des changeurs en renversant leurs tables ; et il dit aux vendeurs de colombes : « Enlevez tout cela d'ici ! Ne faites pas de la maison de mon Père une maison de commerce! » Ses disciples se rappelèrent ces paroles de l'Écriture : « La passion que j'ai pour ta maison me consumera. » Les autorités juives lui demandèrent : « Quel signe extraordinaire peux-tu nous montrer pour avoir le droit d'agir ainsi ? » Jésus leur répondit : « Détruisez ce temple, et en trois jours je le relèverai. » « On a mis quarante-six ans pour bâtir ce temple, et toi, tu le relèveras en trois jours ? » lui répliquèrent-ils. Mais le temple dont parlait Jésus, c'était son corps. Plus tard, quand Jésus ressuscita d'entre les morts, ses disciples se rappelèrent qu'il avait dit cela ; et ils crurent à l'Écriture et aux paroles que Jésus avait dites. Pendant que Jésus était à Jérusalem, au moment de la fête de la Pâque, beaucoup crurent en lui en voyant les signes extraordinaires qu'il accomplissait. Mais Jésus n'avait pas confiance en eux, parce qu'il les connaissait tous. Il n'avait pas besoin qu'on le renseigne sur qui que ce soit, car il savait lui-même ce qu'il y a dans le cœur humain.

Quel message pour nous

aujourd'hui?

Orgue

Prédication : « S'enivrer de sens ! » par la pasteure

Sophie Ollier

Orgue

Partage du pain et du vin, signe de la présence du

Christ

Sainte Cène

Préface - Prière

Cantique 303, strophes 1, 2 et 3, « Laisserons-nous à

notre table »

Institution et invitation

Prière et Notre Père

Communion

Cantique 521, strophes 1, 8 et 14, « Nous chanterons

pour toi »

2-Nous contemplons dans 1-Nous chanterons pour toi,

Seigneur. l'univers

Les traces de ta gloire Tu nous as fait revivre.

Que ta Parole dans nos cœurs Et nous avons vu tes hauts faits

À jamais nous délivre Eclairant notre histoire.

3-La terre tremble devant toi : Le monde est l'œuvre de tes doigts ;

Ciel et vents t'obéissent. Les grandes eaux frémissent.

Faire vivre l'Église,

Annonces et nouvelles

dire merci

Offrande – Orgue

Confier à Dieu nos proches, nos soucis, nos inquiétudes

Prière d'intercession (par Jean-Michel Ulmann)

Offerte à tous Envoi et Bénédiction

Cantique 277, strophes 1 et 2, « A Dieu soit la gloire »

Orgue - Sortie



Jésus leur répondit : Détruisez ce sanctuaire, et en trois jours je le relèverai.

« Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix,
Là où est la haine, que je mette l'amour.
Là où est l'offense, que je mette le pardon.
Là où est la discorde, que je mette l'union.
Là où est l'erreur, que je mette la vérité.
Là où est le doute, que je mette la foi.
Là où est le désespoir, que je mette l'espérance.
Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière.
Là où est la tristesse, que je mette la joie.
O Seigneur, que je ne cherche pas tant à
être consolé qu'à consoler,
à être aimé qu'à aimer.
Car c'est en se donnant qu'on reçoit,

Prière de François d'Assise

c'est en s'oubliant qu'on se retrouve,

c'est en pardonnant qu'on est pardonné,

c'est en mourant qu'on ressuscite à l'éternelle vie. »